
Förderverein der 

Kardinal-von-Galen-Grundschule Sendenhorst e.V. 

 

Protokoll der Mitgliederversammlung am 12.11.2015 

 

Ort: Lehrerzimmer der KvG-Grundschule, Sendenhorst 

Beginn: 20.00 Uhr 

Ende: 20:45 Uhr 

 

Frau Traven begrüßte die anwesenden Mitglieder, die Vertreter der Presse 

und Herrn Schulte als Vertreter der Schule und der Lehrerschaft. 

Sie stellte fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgte. Durch die anwe-

senden Mitglieder wurde keine Änderung der Tagesordnungspunkte beantragt. 

 

Frau Traven stellte im Geschäftsbericht die Tätigkeiten des abgelaufenen 

Schuljahres 2014/2015 (Einschulungscafe, „Mein Körper gehört mir“, Post-

mappen, Computerkurs 4. Klassen, Psychomotorisches Förderangebot) vor und 

gab eine kurze Übersicht über die Vereinsentwicklung, der Förderverein hat 

138 Mitglieder (8 Abmeldungen; 15 Neuanmeldungen).  

 

Im laufenden Schuljahr wurden schon die folgenden Projekte durchgeführt 

bzw. zugesagt: 

Einschulungscafe, „Mein Körper gehört mir“, Computerkurs 4. Klasse, Pausen-

spielgräte (Roller und Liegerad), Laptop für Whiteboard, Klasse 200 für 1m, 

neue Bücher für die Lesestube, Kicker für die Mittagsbetreuung 

 

Der Kassierer, Claus Böckenholt, stellte nunmehr den Kassenbericht und die 

Entwicklung der Einnahmen-Ausgaben, sowie die einzelnen Fördertöpfe dar. 

Einnahmen von 29.842,40 € standen Ausgaben in Höhe von 25.583,57 € gegen-

über, so dass im Geschäftsjahr ein Überschuss in Höhe von 4.258,83 € erwirt-

schaftet wurde.  

 

Die Kassenprüfer, Dirk Köhler und Olaf Schmidt, führten aus, dass die Kasse  

ordentlich geführt sei, sie dies schriftlich bestätigt haben und sie somit die 

Entlastung des Vorstandes beantragen. 

Die Entlastung des Vorstandes erfolgte dementsprechend antragsgemäß ein-

stimmig. 

 

 

 

 



Als Sitzungsleiter für die anstehenden Vorstandswahlen wurde Frau Annette 

Heukamp gewählt. 

 

Alexandra Hartmann wurde einstimmig zur 1. Vorsitzenden gewählt.  

Sie nahm die Wahl an. 

 

Vera Hattrup wurde einstimmig zur 2. Vorsitzenden gewählt. Laut vorheriger 

Absprachen nahm sie die Wahl an. 

 

Marlies Schlottmann wird einstimmig zur Kassiererin gewählt. 

Sie nahm die Wahl an. 

 

Als Kassenprüfer wurden Frau Silke Abke und Frau Julia Böckenholt einstim-

mig gewählt. Auch sie nahmen die Wahl an. 

 

Folgende Anträge zur Bezuschussung neuer Projekte wurden gestellt bzw. 

wurden wie folgt beschlossen 

 

a) Lesestube 

erhält weitere Fördermittel in Höhe von 600 €für die Anschaffung 

von Büchern  

 

b) Soccerfeld 

Im Frühjahr sollen für den Schulhof 4 Tore 120x80x65 gekauft wer-

den (Fördersumme ca. 2.500 €) 

 

Diesem Protokoll als Anlage beigefügt ist der Bericht der Kassenprüfer, die 

Anwesenheitsliste der Mitgliederversammlung, sowie der Kassenbericht für 

das Schuljahr 2014/2015 über die Einnahmen und Ausgaben, über die Mit-

gliedsentwicklung und über die aktuellen Kontostände zum 31.07.2015. 
 

 

gez. Böckenholt 


